

L'ENDURO DES CHAMPIONS POLE-POSITION MAGAZINE COURSE DE 6 HEURES À KART-O-MANIA

Cette épreuve a eu lieu de 2009 à 2013 et regroupait les six meilleures équipes classées à l'issue de chacune des deux courses de 4 Heures ayant eu lieu 5 à 6 semaines plus tôt.

Très médiatique lors des premières éditions, cette épreuve fut même commanditée par le réseau américain Speed TV entre 2009 et 2011.

Cette épreuve n'a pas été reconduite en 2014 étant donné le fait que les activités se sont concentrées sur une seule course de 4 heures.

Palmarès de l'Enduro des Champions Pole-Position Magazine :

- 2009 : Sylvain Érickson, Amélie Lafontaine, Paul Heng, Philippe Gauvreau, Michael Marjaba (CASDI Rallye Défi)
- 2010 : Nigel Heron, Amélie Lafontaine, Paul Heng, Philippe Brasseur, Michael Marjaba (CASDI Rallye Défi)
- 2011 : Simon Bélanger, Peter Luu, Kristopher Ryan-Bissonnette, Maxim Duchaine (Team Project K)
- 2012 : Alex Labbé, Jean-François Lafontaine, Paul Heng, Mathieu Pochyla, Mario Difeo (Door Doctor)
- 2013 : Valérie Chiasson, Valérie Limoges, Kristopher Ryan-Bissonnette, Steven Szigeti, Alexandre Jeannotte (Val Racing)

.